

Pressemitteilung des Jobcenters Mayen-Koblenz vom 31.10.2022

Am 27.09.22 sind zahlreiche Vertreter:innen wichtiger Netzwerkpartner der Region einer Einladung von Herrn Rolf Koch, Geschäftsführer des Jobcenters Landkreis Mayen-Koblenz, nach Andernach gefolgt.

Hier wurde das Modellprojekt AktiVoReha offiziell vorgestellt und den Gästen Raum zum inhaltlichen Austausch gegeben. Der erste Kreisbeigeordnete Herr Badziong begrüßte die Gäste mit einleitenden Worten zur Bedeutsamkeit des Projektes, das im Rahmen des Bundesprogramms rehapro installiert wurde.

Ziel ist es, durch die Erprobung von innovativen Leistungen und organisatorischen Maßnahmen neue Wege zu finden, um die Erwerbsfähigkeit von Menschen im SGB II Bezug, die sich mit gesundheitlichen Einschränkungen konfrontiert sehen, zu erhalten bzw. wiederherzustellen. Eine proaktive Arbeitgeberansprache soll darüber hinaus dazu beitragen, psychische Erkrankungen zu entstigmatisieren.

Zur Erfüllung dieses anspruchsvollen Auftrages wurden während der 5-jährigen Laufzeit des Projektes zusätzliche Mittel in Höhe von ca. 6 Millionen Euro für die Zusammenarbeit mit den Menschen im Landkreis Mayen-Koblenz bewilligt.